

BRESIL – Importation de maïs

Par Christophe NOISETTE

Publié le 27/11/2002

Le 21 novembre 2002, un cargo américain, contenant 7 386 tonnes de maïs génétiquement modifié a été inspecté par le service d'inspection pour l'exportation de semences de l'USDA, en vue d'une exportation de ce maïs vers le Brésil. Cette situation a attisé les rumeurs selon lesquelles le Brésil pourrait faire une entorse à son refus d'importer tout produit OGM venant des Etats-Unis. Ce pays aurait besoin d'importer près d'1 million de tonnes de maïs comme nourriture pour le bétail avant les récoltes. Une telle situation a déjà eu lieu en 2000, avec l'importation de maïs génétiquement modifié en provenance d'Argentine. Ces importations furent autorisées dans le cadre d'une situation d'urgence pour les industriels locaux de la volaille qui courraient à la faillite s'ils n'avaient pas accès à des stocks de maïs dans les plus brefs délais.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/bresil-importation-de-mais/